

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا ادْخُلُوا فِي السِّلْمِ كَآفَّةً وَلَا تَتَّبِعُوا خُطَوَاتِ
الشَّيْطَانِ إِنَّهُ لَكُمْ عَدُوٌّ مُبِينٌ.
وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:
اللَّهُمَّ أَنْتَ السَّلَامُ وَمِنْكَ السَّلَامُ تَبَارَكْتَ يَا ذَا الْجَلَالِ
وَإِلْكَرَامِ.

APPEL A LA PAIX

Chers musulmans !

Dans le verset que je viens de lire, notre Seigneur dit : **“Ô les croyants ! Rangez-vous tous sous la bannière de l’Islam ! Gardez-vous de suivre les traces de Satan ! Il est certes pour vous un ennemi déclaré.”**¹

Dans le hadith que j’ai lu, le Prophète (s.a.s) s’adressait de la manière suivante à Allah le tout-Puissant après ses prières : **“Ô Allah ! Tu es "As-salâm", de Toi provient la paix. Béni sois-Tu ! Ô, détenteur de la Majesté et de la Magnificence !”**²

Chers croyants !

L’islam est une religion de paix et de bien-être. D’ailleurs, “As-Salâm” est un des attributs d’Allah (s.w.t). Notre Seigneur est la source de la paix et du bien-être. C’est Lui qui montre à Ses serviteurs le chemin de la paix par l’intermédiaire de l’Islam. Allah tout-Puissant a invité l’humanité à la paix à travers tous les messagers qu’il a envoyés depuis le prophète Adem (a.s). Car, là où il n’y a pas de paix, il y a la guerre. Là où il y a la guerre, il y a du sang, des larmes et des foyers éteints. Également, il y a des enfants orphelins, des familles brisées, des civilisations détruites et des espoirs perdus.

Chers musulmans !

Ceux qui acceptent l’Islam sont appelés musulmans, synonymes de garants de la paix. Le musulman est l’illustration dans le monde du nom “As-Salam” de notre Seigneur. Le musulman est une personne qui défend la paix, répand la confiance à son entourage et contribue à un environnement de paix et de fraternité. Également, le musulman ne consent pas et ne soutient jamais l’oppression. Il n’est pas insensible aux problèmes et aux souffrances. Même si c’est avec un seul centime, il ne contribue pas économiquement à ceux qui soutiennent les balles tirées sur les innocents et les bombes lancées sur les opprimés.

Honorables croyants !

Les oppresseurs sionistes, qui veulent transformer notre monde en enfer, font pleuvoir les

bombes sur les innocents palestiniens, les bébés et les femmes, d’abord à Gaza et maintenant à Rafah, où ils les ont forcés à migrer. Dans la ville Rafah, qui a pour signification "soulagement et paix", les droits de l’homme sont brûlés dans le feu de l’oppression. Des bébés qui ont besoin de l’affection de leur mère et des mères qui ont besoin de serrer contre elles leur bébé sont martyrisés. Ce n’est pas seulement une ville, ni un morceau de terre, mais l’honneur de l’humanité qui est violé à Gaza et à Rafah, sous les yeux du monde entier. L’inviolabilité de la vie, de la propriété et de l’honneur est piétinée. Même l’aide humanitaire envoyée aux opprimés est empêchée. Malheureusement, la persécution ne se poursuit pas uniquement à Gaza et à Rafah, mais aussi dans de nombreuses régions du monde, en particulier au Turkestan oriental.

Très chers croyants !

Les criminels et leurs partisans, qui répandent la mort en terre d’Islam avec le prétexte "nous apporterons la paix et la démocratie au monde", tirent leur pouvoir du silence de la Oumma. Il est regrettable que la désorganisation de la Oumma augmente chaque jour la témérité des oppresseurs. Notre monde a plus que jamais besoin de paix et de justice. La solidarité des musulmans et le renforcement des liens de fraternité entre eux sont le seul moyen d’y remédier.

Très chers croyants !

En cette période difficile, tâchons d’accomplir nos devoirs et nos responsabilités. Tenons compte de l’ordre de notre Seigneur

“Attachez-vous

fermement au pacte d’Allah, et ne vous divisez pas.”³. Soyons un seul cœur et une seule voix contre l’oppression. Maintenons notre affection et notre fraternité face aux réseaux meurtriers. Continuons à apporter notre soutien matériel et moral à nos frères et sœurs. N’oublions pas qu’Allah achèvera sa lumière et que la paix régnera à nouveau sur la terre.

Mes chers frères et sœurs !

Je demande à Allah Tout-puissant que nos frères et sœurs qui sont coincés sous le glissement de terrain à Erzincan soient secourus sains et saufs dès que possible. Qu’Allah accorde la miséricorde à nos frères et sœurs décédés. Qu’Il accorde de la patience à leurs familles et à notre nation. Qu’Il protège notre pays, notre nation et le monde musulman de toutes sortes d’accidents et d’ennuis.

¹ Sourate al-Baqara, 2/208.

² Abû Daoûd, Vitri, 25.

³ Sourate Âli Imrân, 3/103.